

世界に目を向ける

校長 橋本 悦明

2学期も最終月となり、今年もあと一ヶ月となりました。季節も、秋と冬の間を行ったり来たりしているような気温の変化で、体調管理も大変です。今年の校内の紅葉は、台風の塩害のせいかな、あまり美しくないまま終わっていきそうです。

先月初めの音楽会には、たくさんの保護者・地域の皆様にお越し頂き、お礼申し上げます。開場前の、他校では見たこともない長蛇の列に、音楽会に対する皆様の期待感の大きさをひしひしと感じました。子どもたちも、良い緊張感の中で一生懸命頑張り、皆で一つのことを成し遂げる大切さや喜び、充実感を味わうことができました。そういう経験を積み重ねていくなかで達成感をエネルギーに変えて、学校は、子どもたちの成長を促していきたいと考えています。今後とも、温かい励ましをよろしくお願いいたします。

さて、毎年12月4日から10日までが人権週間となっています。昨年の12月の朝会(人権)で、人権とは「幸せに生活するために必要な大切な権利」であることを子どもたちに話しました。その権利は簡単に言うと、次の3つになります。①「安心」の権利 ②「自信」の権利 ③「自由」の権利

これを先生方の協力を得て、寸劇を交えてわかりやすく話しました。他にも、各学級では、「自分の好きなところ」や「友だちの好きなところ」、「自分と友だちの違うところ」について考えてみたりしています。今年も同様の取り組みを通して、子どもたちの人権意識を高めていきたいと考えていますが、今年は世界にも目を向けさせたいと思っています。

ここ数年、日本を訪れる外国人の方が増大する中、子どもたちもそういう方を目にする機会が増えていきます。世界には、色々な人や暮らしがあること、自分たちとは髪の色や肌の色、瞳の色、話す言葉が違うことなど、現実を知ることから始めて、自分たちに何ができるかを考えていって欲しいと願っています。これからの未来を担っていく子どもたちにとって、とても大切なことだと思います。

本校では、3日(月)からの1週間を人権週間とし、改めて人権とは何かを考える良い機会にしたいと考えています。5日(水)の参観では、人権を扱った授業を見ていただくことにしています。普段から、機会ある毎に各学級で指導していることですが、この1週間は重点的に学校全体で取り組んでいきます。

今年が良い年であったかどうかは、人によって様々だと思いますが、来年こそは、或いは来年も良い年になるよう願いを込めて、子どもたちと共に、今年最後の1ヶ月を前向きに楽しんで終わることができればと思います。

保護者、地域の皆様、この1年どうもありがとうございました。引き続き、来年も立花小学校をよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。

12月の行事予定

3	月	人権週間(12月7日まで) 定時退勤日
4	火	朝会
5	水	参観(人権) 5校時:1, 2, 3年 6校時:4, 5, 6年
7	金	文化鑑賞会 職員研修のため、給食終了後下校 ※13時15分頃
10	月	委員会活動 定時退勤日 あまっ子ステップ・アップ調査
11	火	児童集会
13	木	スクールカウンセラー来校
17	月	クラブ活動(3年見学) 定時退勤日
20	木	給食最終日
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	終業式 大掃除
26	水	冬季休業日(12/26~1/7まで)

〈1月の主な行事〉

- 8日(火): 始業式
- 10日(木): 給食開始
- 17日(木): オープンスクール 地域防災訓練
- 21日(月)~25日(金): 給食週間
- 25日(金): 校内バスケットボール大会

《音楽会のお礼》

11月3日の音楽会には、朝早くから多数の保護者の皆様にお越しいただき、盛会に終わることができました。おかげさまで子どもたちは、持っている力を十分発揮してくれたのではないかと、職員一同心から喜んでおります。

今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

【生徒指導だより】

朝夕と冷え込む季節になってきました。冬の服装について、本校では次のようなきまりを定めています。ご確認ください。

- ・防寒着(ジャンパーなど)、手袋、マフラーを着用して登校してよいが、校舎内では脱ぐ。
- ・防寒着やパーカー等についているフードは、かぶらない。
- ・脱いだ服を腰に巻かない。
- ・ズボンの裾が地面につかないようにする。
- ・レッグウォーマー禁止。
- ・下着や重ね着等で調節する。
- ・校舎内では名札が見えるようにする。
- ・ポケットに手を入れて歩かない。服の袖口から手を必ず出す。
- ・カイロは原則禁止。



音楽会